



La Verdad: Albacete -

2/3/01

La Asociación de Diabéticos, una realidad

El próximo día 9 de marzo, a las ocho de la tarde en la sala de conferencias de la Casa de la Cultura de La Roda, tendrá lugar un encuentro con objeto de crear una asociación que acoja a los enfermos de diabetes de la localidad.

En el transcurso de la misma está prevista la aprobación de los estatutos de la asociación, así como la creación de una junta directiva. Esta iniciativa, que parte de un grupo de enfermos y familiares de diabéticos, pretende agrupar a todas aquellas personas que por unos motivos u otros se sienten sensibilizadas con esta enfermedad y su objetivo es mejorar la situación de los enfermos ofreciendo la formación e información necesaria, así como posibilitando actuaciones conjuntas dirigidas a mejorar la calidad de vida de los diabéticos de la comarca de La Roda. De esta manera, la Asociación de Diabéticos de La Roda es ya prácticamente una realidad.